

# 地震・雷・火事・親父

(ニュースレターのタイトルです)



## ハイライト

- オストメールボタンが入荷しました。
- LINE 連携サービスがスタートしました。
- LINE WORKS 連携は、8 月スタート予定です。
- ご利用者様を訪問しました。



いつも弊社サービスをご使用いただきほんとうにありがとうございます。

## ● オストメールボタンが入荷しました。

ボタンを押すだけで誰でも簡単にメール配信ができる「オストメール」の販売を休止させていたおりましたが、ボタンが 38 個入荷しましたので販売を再開致します。数に限りがあり今後の入荷見通しが立ちませんので、興味がありましたら、是非早めに事務局までお問い合わせ下さい。

Seed 製 米国から輸入



AWS ボタン英国から輸入

SORACOM 国産

市場には多くの IoT ボタンがあり長短様々です。現在、少し大げさですが英国や米国からボタンを取り寄せ簡単で確実なボタンを探求中です。

## ● LINE 連携サービスが、7 月 3 日からスタートしました。

メール連絡に加え LINE による二重の連絡手段を提供できればと、オプションサービス「LINE 連携」を 7 月 3 日よりスタートさせていただきました。詳しくは、管理画面下方にあります

「オプションコーナー」をご参照下さい。若い職員さんで「メールは見ないけど LINE は見るよ」と言う方にはとても効果的かもしれませんね。

## ● 「LINE WORKS 連携」は、8 月 1 日からサービス開始の予定です。

前述のように 7 月から「LINE 連携」のサービスを開始させていただきましたが、8 月からは LINE WORKS (ライン ワークス) との連携も開始する予定です。

LINE WORKS は、LINE のセキュリティー機能を高めたもので、LINE の有料ビジネス版と言えます。ご使用の施設様もあるとうかがっており、時々お問い合わせをいただきます。お手頃なオプション価格を目指しています。

## ● ご利用者様を訪問しました。

6 月 3 日 (水) 佐賀県上峰町にある特別養護老人ホーム「野菊の里」様を訪問しました。野菊の里様は、広大な佐賀平野に囲まれた定員 99 名の特別養護老人ホーム。2013 年 8 月に火災一斉メールを導入いただき、今回は 7 年ぶり 2 度目の訪問になります。新しいご担当の石口様、納富様楽しい時間をありがとうございました。

新型コロナウイルス感染が早く終息し、自由にどこへでも行けるようになりたいですね。皆様方のご活躍をお祈りいたします。

文章作成・お問い合わせ先

担当者 加藤初徳 (はつのり) でした。